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Anni Christ-Dahm       Alzenau, 23.07.2020 
Fraktionsvorsitzende der 
SPD im Stadtrat Alzenau 
 
 
 
 
Herrn Bürgermeister     cc:  Georg Grebner 
Stephan Noll              Jeanette Kaltenhauser 
               Jonas Müller 
Per E-Mail              Claudia Neumann 
               Ralph Ritter 
 
 
 
Antrag der SPD auf Wiederaufnahme der Überprüfung möglicher Standorte für 
den Waldkindergarten 
 
 
Sehr geehrter Herr Noll,  
lieber Stephan, 
liebe Kolleginnen und Kollegen Fraktionsvorsitzende, 
 
 
die SPD-Fraktion beauftragt die Stadt Alzenau, die möglichen Standorte für den Wald-
kindergarten nochmals einer Eignungsprüfung zu unterziehen.  
 
Begründung: 
 
In der SEA Sitzung vom 19. Mai 2020 wurde beschlossen, dem Verein Waldkindergar-
ten e.V. ein neues Gelände unterhalb des Wasserhochbehälters in Wasserlos zur Ver-
fügung zu stellen, vorbehaltlich aller erforderlichen Genehmigungen. Dieser Beschluss 
wurde von der Vertretung der SPD-Fraktion als einzige Gegenstimme abgelehnt. Die 
Gründe hierfür liegen einerseits in der Tatsache, dass für die Errichtung der Hütte im 
Umkreis eines größeren Areals Baumfällungen notwendig werden, was wir im Hinblick 
auf den Naturschutz und die erfolgten Sturmschäden für unverhältnismäßig halten. 
Weiterhin ist die Zufahrt zum Standort nur über Feldwege möglich und bedarf einer 
verkehrstechnischen Neuregelung. Die geplante Befahrung der Wald- und Feldwege 
sowie die eventuelle Zuwegung über die Schanzenkopfstraße haben mittlerweile zu 
einer Bürgerinitiative in Wasserlos geführt mit dem Ziel, den Standort oberhalb des 
Wasserhochbehälters in Wasserlos zu verhindern.  
 
Nachdem unsere Bedenken zu dem geplanten Vorhaben sich nun bei einem großen 
Teil der Wasserloser Bürger widerspiegeln, hat sich die Ausgangslage im Zusammen-
hang mit der Beschlussfassung geändert. Zudem stehen weitere Standorte zur Verfü-
gung, bei denen keine Baumfällungen erforderlich werden. Wir beantragen daher, die 
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alternativen Standorte für den Waldkindergarten nochmals einer Prüfung zu unterzie-
hen und dem Verein Waldkindergarten e.V. zu empfehlen, den Bauantrag bis auf Wei-
teres zurückzustellen.  
Wir bitten um Behandlung des Antrags in der der nächstmöglichen Sitzung, vorzugs-
weise noch vor der Sommerpause. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Anni Christ-Dahm 
Anni Christ-Dahm 
SPD-Fraktionsvorsitzende 


